

**COMMUNIQUÉ – POUR DIFFUSION IMMÉDIATE**

**Lancement de zones neutres dans la municipalité de Waterville**

**Coaticook, le 18 octobre 2023** – La municipalité de Waterville est enchantée de rendre publique une toute nouvelle zone neutre pour ses citoyens. Cette zone, qui est très bien identifiée et surveillée, est située derrière l’hôtel de ville (170, rue Principale S, Waterville).

À titre informatif, une zone neutre est un endroit prédéterminé dans un lieu public qui sera sous enregistrement vidéo en continu, 24 h/24 h, 7 jours par semaine. Bien que l’endroit ne soit pas sous surveillance policière en tout temps, la présence de caméras assure un effet dissuasif en plus de permettre de revenir sur les événements survenus, au besoin.

Cette nouvelle zone sera idéale pour un vendeur et un acheteur ayant conclu une transaction sur un site de vente en ligne peuvent s’y donner rendez-vous pour réaliser l’échange ou encore, pour des parents séparés qui souhaiteront s’échanger la garde de leur(s) enfant(s).

Ce lieu est sécuritaire et ouvert à tous librement. C’est donc en collaboration avec la Sureté du Québec et Échec au crime que nous vous encourageons à l’utiliser efficacement afin que vos rencontres et échanges se déroulent le plus sécuritairement possible.



- 30 -

**Source**

Catherine Madore, agente de communication et de marketing à la MRC de Coaticook  
[c.madore@mrcdecoaticook.qc.ca](mailto:c.madore@mrcdecoaticook.qc.ca), 819-849-7083 poste 249

**Entrevues**

Nathalie Dupuis, mairesse de Waterville